







AUBAGNE-EN-PROVENCE, VILLE AMBASSADRICE DU TELETHON 2017 ! CONFÉRENCE DE PRESSE - VENDREDI 24 NOVEMBRE 2017

Les 8 et 9 décembre, le Téléthon 2017 sera celui des records et des prouesses. Une thématique qui fait écho aux prouesses des chercheurs qui ont fait naitre une nouvelle médecine, aux prouesses des malades qui livrent un combat quotidien sans merci contre la maladie et à celles de bénévoles qui, toujours plus nombreux, ont mis un visage sur la solidarité française.

Les bénévoles d'AUBAGNE-EN-PROVENCE s'engagent pour le Téléthon 2017 à relever un défi jamais vu!

13 000 desserts, c'est le défi d'AUBAGNE-EN-PROVENCE, ville ambassadrice du Téléthon 2017!

Brioches, fruits secs, fruits frais et autres nougats... ... il va vous falloir avoir de l'appétit pour goûter aux «13 desserts» version XXL d'Aubagne-en-Provence. Mille plateaux de ces 13 desserts seront dégustables depuis les marches de la place de Guin jusque dans les hauteurs de la Tour de l'Horloge durant le Téléthon.

Conférence de presse à 11h

Espace des libertés - Salle Simone Veil - Avenue Antide Boyer

Gérard Gazay, Maire d'AUBAGNE-EN-PROVENCE et Vice-président du conseil départemental des Bouches du Rhône
Valérie Morinière, Conseillère Municipale à la vie associative,
Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon,
Jacques Rougery, Responsable éditorial du Téléthon France Télévisions.

CONTACTS PRESSE

AFM- Téléthon :Ville d'AUBAGNE-EN-PROVENCE :Ellia Foucard-TiabRichard Guesnier

of the following spirit spirit

<u>France Télévisions :</u>
Véronique Provost
Veronique.PROVOST@francetv.fr